



Bocamina COMIBOL 21/05/2021

on el objetivo de reducir el avance de la tercera ola del Covid-19, la COMIBOL activa medidas de sensibilización persona por persona, para que acudan de manera libre y voluntaria a los centro de vacunación contra el Covid-19, promueve el uso riguroso de barbijo e indumentaria de bioseguridad, además coordinación con el Servicio Departamental de Salud La Paz la vacunación contra la Influenza.

Para la Lic. Susana Calisaya, Trabajadora Social de COMIBOL, estas acciones se cumplen con impulso del Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de la Corporación Minera de Bolivia y en el marco del Plan Nacional de Vacunación Anti Covid, regida por el Ministerio de Salud y Deportes y apoyada por el Ministerio de Trabajo, Empleo y Previsión Social, que dispone tolerancia laboral de dos

horas para todos los trabajadores que hayan decidido por la vacunación.

cumpliendo plan de prevención. la COMIBOL realiza de manera diaria consultas médico ambulatorias. consejería médica preventiva frente al Covid-19 recordatorios del cumplimiento del protocolo de bioseguridad dirigido al personal de la sede administrativa La Paz y dependencias.

De igual manera, están dispuestos pediluvios sanitarios en los accesos de los edificios administrativos, dispensadores de alcohol, dispensadores de jabón líquido en espacios de fácil acceso, así como amonio cuaternario utilizado para la desinfección y limpieza de las oficinas.

"Todos estamos obligados a protegernos y proteger a nuestras familias", dijo la Lic. Calizaya, al recomendar que "todos los trabajadores de COMIBOL, antes, durante y después de las labores diarias, deben cuidar con rigor: La higiene de manos,

traje de bioseguridad, barbijo, lentes y guantes.

Añadió que se realizan labor de vigilancia epidemiológica y de alerta temprana a través de controles médicos detectando e identificando la aparición de tos seca, fiebre y dificultad al respirar, señales ante las cuales, deben referir de manera inmediata a los centros de salud más cercanos para su evaluación correspondiente.

VACUNACIÓN CONTRA LA IN-FLUENZA

En coordinación con el Servicio Departamental de Salud La Paz, se activó una brigada de vacunación ambulatoria contra la Influenza, que busca reducir la carga de casos, que en tiempos de emergencia, bien podrían ser priorizados en atención a pacientes Covid-19.

"Vamos todos a vacunarnos", invitó Calizaya, al informar que la brigada de vacunación visitará el edificio Krutzfeldt y la sede de la ciudad de El Alto. Finalizó.